



【学校教育目標】「優しい心と強い体を持ち、知恵を生かし、自らの夢（なりたい自分）をかなえる子供の育成」
【協働型学校評価の重点目標】「子供が自らの夢（なりたい自分）をかなえる力を三者協働で育む」

一歩一歩前へ！ 2学期が始まりました。



朝晩、涼しさを感じるようになりました。秋風がさわやかに吹く中、校庭の大銀杏の葉も少しずつ色付き始め、秋の深まりを感じます。ますます充実の2学期の始まりです！

10月12日(木)に行った第2学期始業式において、5年生の代表児童が「みんなのために行動できるようにする」「積極的に自分の考えを発表する」と、2学期の目標を発表しました。この半年間での子供の成長を強く感じました。

今、子供たちは、1週間後に迫った学芸会に向けて、音楽や劇の練習に励んでいます。これらの表現活動を通して、子供たちがみんなで力を合わせて一つの作品を作り上げられるよう、精一杯取り組ませたいと思います。学芸会保護者公開当日には、是非子供たちの演技にたくさんの温かい拍手をお送りください。

本校の教育目標にある「自分の夢（なりたい自分）をかなえる」ために、児童一人一人になりたい自分のイメージを持たせ、そうなるために設定しためあてに向かって努力する子供を育ててまいります。今後も、児童が心・頭・体を鍛えていつでも心身ともに健康でいられるよう、職員一同、一丸となって教育活動を行ってまいります。

これから朝夕の寒暖差が激しくなり、体調を崩しやすい時期となります。各家庭におかれましては、御家族の皆さんで健康管理に十分気を付けていただきますようお願いいたします。

【11月の行事予定】

*校外学習など、各学年の行事等の詳しいお知らせは、各学年便り等で御確認ください。

11/1	水	健康トライアングルの日 緊急地震速報対応行動訓練 いじめ防止「きずな」キャンペーン	仙台市 いじめア ンケート 回収	/20	月	3年①②③校外学習(生協榴岡店) SC 来校日
/2	木	委員会活動 父母教師会本部会		/21	火	3年④⑤校外学習(生協榴岡店)
/3	金	文化の日		/22	水	クラブ活動7 あすなろ福祉学習
/6	月	SC 来校日 学芸会会場設営		/23	木	勤労感謝の日
/7	火	学芸会児童公開 弁当持参日		/24	金	火災想定避難訓練
/8	水	全校4校時限		/25	土	社会学級親子食育講座
/9	木	父母教師会運営委員会 BFC 街頭キャンペーン		/27	月	SC 来校日
/10	金	防犯子どもを守ろうデー 学芸会会場設営		/28	火	つつじタイム(1・6年)
/11	土	学芸会保護者公開		/29	水	つつじタイム(2・4年) 5年朗読会 クラブ活動8(クラブ見学会)
/12	日	PTAフェスティバル		/30	木	つつじタイム(3・5年)
/13	月	振替休業日	<h3>12月の主な行事予定</h3> <ul style="list-style-type: none"> ○ 1日 健康トライアングルの日 ○ 4日 SC 来校日 ○ 5日 5年校外学習(震災遺構荒浜小学校) ○ 7日 授業参観 全校5校時限 ○ 11日 5年校外学習(トヨタ) SC 来校日 ○ 11・12・14日 希望個人面談(15日は予備日) ○ 13日 クラブ活動 ○ 14日 4年:ブックトーク ○ 15日 感謝の会 ○ 16日 つつじがおかワイワイ冬まつり ○ 18日 SC 来校日 ○ 20・21日 弁当持参日 ○ 22日 全校4校時限 			
/14	火	1年:校外学習(榴岡公園) 3年校外学習①②③(街歩き) PTA 講演会				
/15	水	クラブ活動6				
/16	木	就学時健康診断 全校3校時限				
/17	金	2年:校外学習(うみの杜水族館)5年:脊柱側湾症等検査 3年校外学習④⑤(街歩き)				
/18	土	仙台市児童青少年健全育成大会(吹奏楽団出演)				

12/23~1/8 冬季休業日



「読書の秋」到来!!

秋は気候も良く、集中して物事に取り組みやすい季節です。読書は心の栄養です。読書好きな榴小っ子たちには良い季節ですね。この季節に、たまにはメディアから離れ、御家庭で家族一緒に読書に親しむ時間をつくり、「読書の秋」を満喫してみるのはいかがでしょうか。

第77回「読書週間」10/27～11/9

《「読書週間」2023標語》

「私のペースでしかは進む」



「優しい心」を持つ子供の育成を目指して

本校では、優しい心を持つ児童の育成のために、児童は「若葉児童会行動宣言」(十人十色・責任・思いやり)を実践しています。「一人一人を認め、自分の行動に責任を持ち、友達を思いやる」ことで深い絆を築こうという願いを込めて決めたものです。

自分の側にはいつも友達がいます。優しい心で友達と良好な関係を築いてほしいですね。友達と助け合い、力を合わせて困難を乗り越えていく尊さは、何にも掛け替えのないものです。

「おはよう。」「ありがとう。」「ごめんなさい。」という挨拶の言葉。「あなたの言うとおりでね。」「あなたと一緒に良かった。」のような人を認め受け入れる言葉。相手のことを考えながら言葉を掛けて、周りの人の心やよさを大切にしていってほしいと思います。

御家庭におかれましても、お子さんと友達とのかかわり合いについて考える機会を作っていたいただけたら幸いです。



集金のお知らせ

先日お知らせがあった通り、学校納付金(教材費等)の集金が始まります。また、PTA会費の後期分の集金も口座引き落としにて行われます。

御協力のほどよろしく願いいたします。

「榴岡小学校運営協議会」開催

10月11日(水)に、第4回学校運営協議会を行いました。今回は「やりがい」をテーマに、協議会委員と教職員とで熟議を展開しました。グループでのワークショップを行いました。その中で、一人一人が教員という仕事に就いた思いや、仕事の魅力を考えました。「やりがいを得るために、あなたは何をしますか」という最後の問いについて考えることを通して、この学校に関わる皆さんのウェルビーイングを考え、実現していくことが、明日の榴岡小を作っていくのだと考えました。

今回までの協議を基にして、学校評価や次年度の学校運営について考えていくこととなります。



お願い

11月に入り、暗くなるのが早くなってきました。5時には既に暗くなっています。今後も冬至に向けて更に暗くなるのは早くなります。

「榴岡小のやくそく」では2学期の帰宅時間を午後4時30分としております。日暮れ後は危険な場面に遭遇することが多くなります。保護者の皆様には、今後も今までと同様に、お子様の安全に御留意いただきたいと思っております。(「榴岡小のやくそく」が十分に周知されていなかったかもしれませんので、このお便りと併せてお知らせいたします。)